

An den Stadtverordnetenvorsteher  
Herrn Gunther Reibert  
Am Steinweg 1  
61130 Nidderau

Andreas Bär  
Fraktionsvorsitzender

Auf dem Burgstück 12b  
61130 Nidderau  
post@andreas-baer.de

**12.10.2016**

**Antrag „W-Lan Hotspots in Bürgerhäusern“**

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Reibert,

die Fraktionen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen stellen den folgenden Antrag für die nächste Stadtverordnetenversammlung am 28.10.2016:

**Antrag:**

Der Magistrat prüft die Bereitstellung kostenlos zugänglicher W-Lan Hotspots in den Nidderauer Bürgerhäusern hinsichtlich der Kosten für Einrichtung und Unterhalt sowie der zu beachtenden rechtlichen Bedingungen (z.B. hinsichtlich "Störerhaftung"). Dabei sind Erfahrungen anderer Kommunen einzubeziehen.

**Begründung:**

W-Lan Hotspots erhöhen die Attraktivität öffentlicher Einrichtungen und Gastronomiebetriebe, da sie schnelles Internet kostengünstig ihren Kunden bzw. Gästen zur Verfügung stellen. Aus diesem Grund ist eine Schaffung dieser grundsätzlich zu befürworten. Gleichzeitig ist die Bereitstellung einer solchen öffentlichen digitalen Infrastruktur mit Kosten für Einrichtung und Unterhalt verbunden. Der Magistrat soll daher die notwendigen Kosten und rechtlichen Bedingungen prüfen, damit die Stadtverordnetenversammlung im Anschluss an diese Prüfung eine fundierte Entscheidung über die Bereitstellung solcher W-Lan Hotspots treffen kann.

Mit freundlichen Grüßen



Andreas Bär  
SPD Fraktionsvorsitzender

Tanja Seelbach  
Fraktionsvorsitzende  
Bündnis 90/Die Grünen